



学校再開 でも油断大敵！

7・8日の調整登校日を経て、11日から通常登校となります。部活動も11日から再開です。生徒が普通に学習している姿を見て、当たり前の有難さを改めて感じました。突然の休業でしたが、ご家庭の皆様のご理解・ご協力に感謝いたします。ただ、これからの期間が大切です。気を緩めることなく、予防対策を継続していきましょう。



全国・東北・県大会は中止、郡総体は延期

報道でもありましたように、「新型コロナウイルス感染予防措置の趣旨から生徒をはじめ大会関係者の健康・安全を守るため、広域にわたる人の移動や交流を控える」という事由で、令和2年度全国中学校体育大会及び東北中学校体育大会夏季競技の開催中止が正式決定しました。また、この決定を受けて開催された秋田県中学校体育連盟代議員会で、県中総体の19競技（駅伝とスキーを除く）の中止も決定しました。3年生には非常に残念な事態となってしまいました。

郡市総体の開催については、郡市中体連が各地教委と協議を重ね、準備期間の不足も考慮し当初予定していた6月から以下のように延期することに決定したとの通知がありました。なお、吹奏楽関連の大会の状況につきましては、決まり次第お知らせいたします。

☆郡市総体会期：7月11日（土）～13日（月）の1・2日程

☆開催の最終判断は6月22日（月）、抽選会は6月29日（月）



家庭訪問 ご協力に感謝！

- 「(初めての太田中勤務なので) 地域や生徒の家々が分かってよかったです。子供たちはとても元気そうでした。勉強に関しては、自分で向かえる子となかなかうまくいかない子がいたようです。」(3年部 佐藤貴)
- 「みんな朝寝坊をせず、ちゃんとした生活を心掛けているようでした。自分でお茶を出してくれたり、わざわざ見送ってくれたりと、どの子も礼儀正しくて感心しました。(2年部 吉澤)
- 「遅くまで寝ていたりする子はいなくて、宿題も順調にこなしていました。ナビのおかげで順調に回ることができたのですが、2軒ほど間違つてしまいました。」(1年部 長沼)

久々の授業



生徒指導アーカイブ

朝早く
スカート丈で
押し問答
母に短し 私に長し



<現代学生百人一首より>

10年ほど前にある先輩から教えてもらった川柳と解釈を紹介します。(以前はこんなことも生徒指導の課題でした。)

「このお母さんは世の中には秩序というものがあって、その秩序を乱しかねない子供の姿を見て、将来ちゃんとやっていけるか直感的に心配になった。それで注意をした。しかし、子供は秩序を乱すなんて思っていない。ただ、彼女にとっての秩序は、周りの友人や後輩である。でも、親が注意するのは正しい。」との説でした。

子供はなかなか素直にはハイと聞かないものですが、注意しなくなったらおしまいだと思います。問題はスカート丈ではなく、人生を少し長く生きている周囲の大人が、よい価値観を示せるかどうかです。

さて、令和の時代はどのような押し問答があるのでしょうか？休業中、活発な活動が展開されたお宅があつたかもしれません。

夜遅く ゲームの長さで
押し問答
母に長し 私に短し とか



<お知らせ>

株式会社 MARUCHO-WORKS 秋田様（太田町永代“中半”）から、洗って繰り返し使用できるマスクを提供していただきました。学校で仕分けして生徒に配布いたします。ありがとうございました。